

31 may 2023 - 12:04 p. m.

Un acuerdo por la Amazonía, el tema central de la reunión entre Petro y Lula

El mandatario también le solicitó al gobierno brasileño la pronta extradición de Jaime Saade, para que responda por el asesinato de Nancy Mestre.



1



Guardar

Redacción Política



Encuentro bilateral entre Gustavo Petro y Luiz Inácio Lula da Silva, quienes se comprometieron a trabajar por el cuidado de la Amazonía.

Foto: Presidencia



Escucha este artículo

0:00 / 3:10 1X

Este miércoles termina la visita del presidente Gustavo Petro a Brasil, donde estuvo participando en el encuentro oficial de 12 presidentes sudamericanos. La agenda del mandatario también incluyó reuniones privadas con el presidente de Bolivia, Luis Arce; y el de Brasil, Luiz Inácio Lula da Silva.

Al término de este último encuentro, el presidente colombiano dio a conocer los temas que trató junto a su homólogo Lula da Silva. “Los dos afrontamos retos inmensos. Llevar una Sudamérica unida a la lucha por la vida de la humanidad. La historia hoy nos junta y construye la alianza de Brasil y Colombia”, dijo Petro en su cuenta de Twitter.

Lea también: Lula da Silva pone en aprietos su propia cumbre con discurso sobre Nicolás Maduro

El mandatario anunció que el primer resultado está relacionado con el cuidado de la Amazonía, ya que se planteó la firma de un acuerdo entre varios países para revitalizar este ecosistema, el bosque tropical más grande del mundo. Según Petro, la estrategia incluye defensa científica, política y militar del “tercer pilar climático del mundo”.

Frente al mismo tema acordaron realizar, durante el mes de junio, una conferencia de expertos en el tema que se llevará a cabo en Leticia, cerca a la triple frontera entre Colombia, Brasil y Perú. “En agosto, tendremos la cumbre de presidentes de naciones con soberanía sobre la selva amazónica, para presentarle al mundo la ruta de revitalización de la selva, en el estado Belem”, agregó Petro.

Recomendado: En Brasil, Petro reiteró su idea de cambiar la deuda externa por acción climática

El presidente de Brasil, por su parte, anunció que visitará Leticia para la conferencia y que durante la reunión también hablaron de cooperación en la lucha contra la minería ilegal y el narcotráfico. “Con alegría recibí de Petro la invitación para que Brasil sea el país anfitrión de la Cumbre del Líder de la Deuda”

invitación para que Brasil sea el país nomenajeado en la Feria del Libro de Bogotá, en 2024”, contó Lula.

Lula  

@LulaOficial · [Seguir](#)

Com o presidente da Colômbia, [@petrogustavo](#). Falamos sobre os encontros futuros que teremos para debater a região amazônica. Em julho, estarei em Letícia, na fronteira entre nossos países, e o presidente Petro confirmou sua vinda para a reunião entre países amazônicos em Belém,... [Mostrar más](#)



11:02 a. m. · 31 may. 2023 

 **17,5 mil**  [Responder](#)  [Copia enlace](#)

[Leer 877 respuestas](#)

Frente a otros temas, Petro también aseguró que solicitó a las autoridades de ese país la pronta extradición de Jaime Saade, condenado por el feminicidio de Nancy Mestre. Según el mandatario, se trata de un homenaje a la lucha del padre de ella, Martín Mestre, “por su lucha por la justicia y el amor”.

Durante su visita a Brasil, el jefe de Estado colombiano también reiteró su propuesta de cambiar deuda externa por acción climática y anunció el regreso de

propuesta de cambiar deuda externa por acción climática y avanzar el regreso de Colombia a Unasur. Petro regresará a Colombia este jueves, para sostener una reunión con el embajador de Colombia en Venezuela, Armando Benedetti, por el **escándalo de la niñera de Laura Sarabia**, jefa de gabinete.

Conozca cómo votan los senadores y representantes a la Cámara en ‘Congreso a la mano’.

Lea más sobre el Congreso, el gobierno Petro y otras noticias del mundo político.



La existencia del periodismo de El Espectador **es muy importante para Colombia**. Trabajamos cada día para estar a la altura de **esa responsabilidad**.

Suscríbete

Temas recomendados:

Política

noticias

Colombia hoy

Noticias de hoy

Noticias de política

Gustavo Petro >

Síguenos en Google Noticias 

Ir a los comentarios